



Foto: Ana Mendes

Anpassung an den Klimawandel

im Dürregebiet Semiárido/Brasilien

- Drohen humanitäre und ökologische Katastrophen?
- Wie kann diesen vorgebeut werden?
- Welche Rolle kommt dabei Staat und Zivilgesellschaft zu?



 **am 23. März 2020**
Weingut Andreas Dilger
Urachstraße 3, 79102 Freiburg

 **18.00 – 20.00 Uhr**

Harald Schistek, Präsident des regionalen Instituts für angepasste Kleinbauernlandwirtschaft und Tierhaltung (IRPAA), und **Carlos Magno de Medeiros Morais**, Koordinator des Zentrums für Agrarökologie (Centro Sabiá), werden im Rahmen eines Vortrags und sich anschließender Diskussion diesen Fragestellungen nachgehen und innovative Lösungsansätze für die aufgeworfenen Problemstellungen präsentieren.